

Präventionsrat West

Im Oktober 2008 wurde aus dem Forum Gewaltprävention der Präventionsrat Bremen West gegründet.

Das Forum trifft sich dreimal jährlich, mittwochs von 15.00 bis 17.30 Uhr im Gesundheitstreffpunkt West. Die Termine werden auf der Website bekannt gegeben. Neue TeilnehmerInnen sind herzlich willkommen.

Das Ziel des Präventionsrates ist insbesondere die Förderung eines friedvollen Zusammenlebens und eine Verbesserung der Lebensqualität im Bremer Westen. Eine Stärkung von Gemeinschaftssinn und „Wir Gefühl“, Eigeninitiativen und Selbstorganisation wird eine „Kultur des Miteinanders und Hinsehens“ im Stadtteil befördern. Hierzu möchte der Präventionsrat primär die Vernetzung im Sinne von Zusammenarbeit und Informationsaustausch vorantreiben (Auszug aus der Präambel vom 21.10.2009).

Hierzu möchte der Präventionsrat primär die Vernetzung im Sinne von Zusammenarbeit und Informationsaustausch vorantreiben. Die Verfolgung einer Präventionsarbeit im Sinne einer gesamtgesellschaftlichen Aufgabe macht die strukturierte und auf Dauer angelegte Zusammenarbeit möglichst vieler Institutionen und Einzelpersonen notwendig.

Der Präventionsrat möchte daher die unterschiedlichen lokalen Kräfte zusammenführen, Kompetenzen bündeln und somit eine nachhaltige, verlässliche Regionalprävention aufbauen. Grundsätzlich steht der Präventionsrat allen Themen offen gegenüber. Diese Offenheit ermöglicht den flexiblen Umgang mit regionalen Veränderungen und verhindert einen Ausschluss potentiell Interessierter, die durch eine zu eng gefasste inhaltliche Schwerpunktsetzung abgeschreckt werden könnten.

Im Jahr 2000 gründete der Gesundheitstreffpunkt West (GTP) im Rahmen der bremenweiten Aktion Zi|vil|cou|ra|ge|: das „Forum Gewaltprävention“. Von über 100 eingeladenen Einrichtungen aus Bremen und Bremerhaven beteiligten sich regelmäßig etwa 25 Teilnehmer. Zwei mal jährlich trafen sich die Akteure und tauschten sich zu unterschiedlichen Themenfeldern aus.

Nach acht Jahren gründete sich, mit längerer Vorbereitungs- und Abstimmungszeit, aus diesem „Forum Gewaltprävention“ der „Präventionsrat Bremen West“. Der Rat verfügt, dank der guten Vorarbeit im „Forum Gewaltprävention“, als Mitglied des „Netzwerk Gesundheit im Bremer Westen“ über ein gut funktionierendes Netzwerk. Der Gesundheitstreffpunkt West koordiniert die Arbeit des „Präventionsrates Bremen West“ und stellt Räumlichkeiten und Verwaltungsressourcen zur Verfügung.

Ein Angebot von:

Gesundheitstreffpunkt West (GTP)

Adresse:

Gröpelinger Bibliotheksplatz
Gesundheitstreffpunkt West
28237 Bremen

Telefon:

0421 61 70 79

Internetadresse:

www.praeventionsrat-bremen-west.org

Nächste Termine:

Termine bitte erfragen